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 １学期の期末試験が終わり、来週からは学期末に向けて三者面談や、２学期の学校行事（文化祭・体

育祭）の準備が始まります。また、運動部の部活動においては、夏の市大会が始まりました。３年生に

とっては、中学校生活最後の大会となります。今年は、保護者の方の応援に制限がなくなりましたので

より多くの声援の中で、これまでの練習の成果を発揮してくれることでしょう。楽しみにしています。 

 さて、保護者の皆さまには、既にお知らせしましたよう 

に本校グランド南側道路に、右折レーンを設置するため、 

桜の木が８本伐採されました。桜の木は、創立時に当時の 

保護者や地域の皆さまの手によって植えられたと伺ってお 

ります。一昨年（令和３年）に、創立５０周年を迎えたこ 

とを考えますと、約半世紀にわたり、春には満開となって 

新入生を出迎え、夏には新樹となり暑さをしのぐ場所とな 

って、生徒たちを見守り続けてくれた桜を伐採することは、 

とても残念でなりません。しかし、本校の西側に大きな物 

流センターが建設され、今以上に多くの大型トラックが行    （桜の木伐採の様子 6．12 撮影） 

き交うことを考えると、仕方のないことだと諦めざるを得ません。   

道路が整備される頃には、新しい南門と、若い桜の苗木を植えてくれることになっています。また、

工事は体育祭前には終えることとなっています。東原地区に住む生徒やグラウンドを使用しての部活動

にとっては、しばらくの間、不便をかけます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕はこの修学旅行で３学年全員の距離が縮まっ

たと思います。新しいクラスになり、まだ関わっ

たことのない人と話したり、共に行動をしたりし

て、色々な人の様々な面を知ることのできる機会

となりました。また、マスクを外すことへの抵抗

感が少なくなり、外す人が増えたことで、より相

手のことを深く知ることができたと感じました。 

そして、一番良かったことは、２日目の班別自

主行動で全員が無事に帰ってきたことです。トラ

ブルに対して、先生方にすぐに聞くのではなく、

自分たちで考えて「こういう行動に変更します。」

と報告ができるなど、目標である「成長」を特に

感じることができた１日になりました。 

今回の修学旅行をこれで終わりにするのではな

く、しっかり反省し、これからの行事をより最高

のものにできるよう生かしていきます。そして、

より深まった緑学年の団結力で、学校全体を引っ

張っていける学年を目指していきたいです。 

【修学旅行実行委員長 ３年５組 高橋 誠】 

－１－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※２日目の班別自主行動中のできごとが、ネットニュースで話題となりました。詳細は本校 HPに掲載 

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最初に２学年の皆さん、遠足の取組から、当日、そして今まで自分の仕事に責任を持って行動し、思い描

いていたことを創り上げることができましたか？私が遠足後の反省や、話を聞くと「楽しい遠足ができた。」

と答える人が多くいて良かったと思います。このことは、それぞれの班の一人ひとりが当日を迎えるまでの

努力と協力、当日の緊張と楽しさのなかでも、仕事への意識を忘れずにいたからだと思います。しかし、同

時に日頃の自分の仕事に対しての反省は、評価を低く感じている人も多くいました。継続的な努力が全体と

して足りなかったのかもしれません。この評価結果にどのような印象を抱くのかは、人それぞれだと思いま

すが、今後も、これからの学校生活に生かして、より充実した学校生活を過ごし、次の３年生、その先まで

に目を向けて活動できたら良いと思います。    【横浜遠足実行委員長 ２年３組 中村 柊太】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 実は、修学旅行までの間に、学年でいくつかの目

標を立て、それを達成できたらデザートが食べられ

るという約束をしていました。ですが、その目標は

達成することができず、デザートが食べられなくな

り、残念に思っている人もいました。なので僕は、

修学旅行が残念な結果になってしまわないかと心配

でした。 

当日からの三日間は、多くの人が楽しんでいてく

れてホッとしました。僕自身も、今回の修学旅行は

最高の思い出になりました。多分、大人になっても

忘れません（笑）さらに、学年の中にはチラホラ班

別行動のときに人助けをした人がいたり、学年やク

ラス全体の仲が深まったりしたので、今回の修学旅

行は、どちらかといえば良い結果で終わったのかな

と思います。なので、文化祭や体育祭もみんなで楽

しんで、最高の思い出にしていきたいと思います。 

【修学旅行副実行委員長 ３年１組 小松 陽向】 

－２－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日までは、お昼休みを使って、実行委員みんなで集まり、時

間をかけて、目標などを考えました。なかなか良い目標が思いつ

かず、何度もやり直しをしました。 

 当日は、何度かトラブルがあった班もあったけれど、班員一人

一人が協力して、自発的に行動しているところが見られたので良

かったです。炊事の時には、失敗してしまった班も成功した班も

協力していて、薪が無くなってしまった班には、薪をわたしてい

る班が多く見られたので良かったです。 

オリエンテーリングでも、最高点が見つけられ、みんなで喜ん

でいる班や、最後まで諦めずに探している班もありました。 

 全員この「こどもの国」遠足を通し、学年・クラス・班の絆が

深まったと思いました。楽しく、思い出に残り、悔いの残らない

遠足になったと思います。 

【遠足実行委員長 １年５組 髙橋 葵維】 

私たち２年が行った横浜遠足は、全てが班行動

で一人一人が考えて行動しなければいけないとい

う遠足でした。なので、遠足当日までに係ごとに

きちんとみんなが楽しめて思い出に残る遠足にな

るように、きまりをみんなで決めたり、工夫した

りしてきました。そして班長係として、来年の修

学旅行に向けて、どうしたら良い班になれるか、

今後の活動や行事などにどう繋げていくかを目標

に、達成するためにはどうしたら良いかを考えつ

つ、遠足に行きました。遠足を終えて、班の人と

考えて決めた見学地や施設では、少し遅れたりな

どハプニングがあったりしましたが、色々なこと

が学べました。 

一人一人が自分の係の役割に責任をもち、考え

て行動できたので、楽しい横浜遠足になりまし

た。 

【横浜遠足班長係長 ２年２組 加藤 美宝】 
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 ７月行事予定表 

１日 土 PTA運営委員会  

３日 月 ２年：学年朝会 

４日 火 ３年：学習診断テスト・色別会議 

５日 水 色別総会 

６日（木）～  

１２日（水） 

三者面談（５日間） 

午前日課 

１３日 木 集金日 学期末短縮日課 

１４日 金 ３年：性教育講演会 

１９日 水 大掃除・反省集会・学校運営協議会 

２０日 木 生徒総会・終業式 部活動再登校 

２１日（金）～８月２８日（月）夏季休業 

 【８月９日（水）～１５日（火）閉庁日】 

編集後記  

 先日、神奈川県警察本部 生活安全部

少年育成課の方の話を伺う機会がありま

した。６月１１日に川崎市の時計店に押

し入った容疑者は「SNSの募集を見て応

募した」と供述しており、闇バイトに応

募して事件に関わったことがわかりまし

た。 

特殊詐欺に関わる犯罪は、急増してお

り、中でも、中学生の関与は R３年０名

だったのが、R４年は１１名逮捕されてい

ます。きっかけは、遊ぶお金欲しさだっ

たり、先輩に誘われたりなど、たわいも

ないところからだそうです。「闇バイト」

とは、SNSなどで、高額な報酬をうたい

特殊詐欺の「受け子」や「出し子」、「強

盗」などの犯罪を誘うものです。 

中学生はまだアルバイトは認められて

いませんので『うちの子（生徒）に限っ

て』とは思いますが、先輩に声をかけら

れ断り切れず･･･。なんてことのないよう

日頃から、交友関係にも気を配りたいも

のです。また、市内では「オレオレ詐

欺」の被害が多発していると聞きます。

併せてご注意願います。 

 

 

 

 遠足に向けて、当日までの活動で、絆を深めようと協力し、助け合いながらバスレクや、決まり

事を決めるなど、計画をたてました。その一方で、日常生活においては、遠足に必要な時間配分を

身につけられるよう、時計を見て２分前には声かけをしなくても、自分たちで行動できるよう意識

しました。その結果が、遠足のスローガンでもある「First Step」に繋がった気がします。 

 遠足後は、日常生活でも協力し、考えて行動できるようになった気がします。色々なことがあっ

たけれど、助け合って乗り越えてこられたので、これからの学校生活でも生かせるといいなと感じ

ました。                  【遠足副実行委員長 １年３組 白石 峰士】 

 

自治会より「ボランティア協力のお願い」 

 今年は、本校学区各自治会において「なつまつ

り」が開催されることとなりました。そこで、おま

つりのポスター貼り・回収のボランティアを募集し

ています。お祭りへの参加はもちろん、お手伝いも

お願いします！！詳細及び連絡先は、各クラスに掲

示してありますので、各自で応募してください。 

 地域とともにある学校をめざして、東中生の地域

での活躍を期待しています。 

19日まで 

弁当持参 

学校給食あり 

－４－ 


